

令和2（2020）年4月13日

保護者の皆様

チカラソ日本人学校
校長 酢谷 昌義

令和2（2020）年度の開始にあたって（お知らせ）第3報

保護者の皆様には日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、標記の件につきましてジャカルタ特別州の大規模規制に続き、西ジャワ州からの通達により、学校での学習ができなくなったため、4月22日（水）から自宅学習という形で指導を開始することとなりました。そこで、始業式は行いません。入学式については、別途該当の各ご家庭にご連絡を致します。

これに伴い、昨年度より引き続き在籍している児童生徒には、14日（火）に学校まで教科書をとりに来て下さい。また、22日（水）以降の具体的な指導の方法につきましては、20日（月）までにはホームページ等でお知らせ致します。

小学部1年の新入生ならびに、4月から編入学をされるお子さんに関しましては、22日（水）に教科書をお渡しします。

なお、今後もインドネシアの中央・地方政からの指示等によって、予定が変更される場合も考えられます。そのような情報が入った場合には、直ちに保護者の皆様方にもご連絡を致します。引き続きご理解・ご協力の程、よろしくお願いします。